

Betreff:

Sanierung Philipp-Reis-Schule und Planungen zum Ausbau der Tagesbetreuung [CDU]

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, schnellstmöglich dringend notwendige Sanierungsmaßnahmen in der Philipp-Reis-Schule vorzunehmen. Zu den dringendsten Maßnahmen gehören:

- Einbau neuer Fenster (vorhandene lassen sich zum Teil nicht oder nur sehr schwer öffnen)
- Installation von Hitzeschutz an den Fenstern (aktuell heizen sich die Klassenräume schon bei minimaler Sonneneinstrahlung stark auf)
- Sanierung der Lehrertoiletten (Moosbewuchs an den Abflussrohren ist zur Zeit die Normalität)
- Einrichtung von weiteren Elementen zur Lärmdämmung (die Akustik in den sehr hohen Klassenräumen ist nicht gut)
- Sanierung des Werkraums und weiterer Räume im Keller (aktuell darf der Werkraum seit Herbst 2024 wegen Schimmelbefalls nicht betreten werden)

Außerdem wird der Magistrat aufgefordert, schnellstmöglich Planungen zur notwendigen Erweiterung der Schule vorzulegen, damit diese die Anforderungen in Hinblick auf die Ausweitung der Betreuungsmaßnahmen erfüllen kann. Zur Zeit sind rund 100 von 170 Schülern in Betreuung. Zu erwarten ist, dass sich diese Zahl auf ca. 140 erhöht. Es sind nur knapp 40 Plätze zum Mittagessen vorhanden. Außerdem muss die Betreuung weitestgehend vor Ort in den Klassenräumen erfolgen.

Begründung:

- mündlich-

Wiesbaden, 11.02.2025